

Nico Schäper regiert den Nachwuchs

Kinderschützenfest der Siedler

MÜNSTER-GIEVENBECK. Vom Königinnen-Gemahl zum neuen Nachwuchs-Regenten der Gievenbecker Siedlergemeinschaft: Nico Schäfer, der im vergangenen Jahr von der Kinderkönigin Soraya Brüggemann zum König erkoren wurde, sicherte sich jetzt selbst den Titel: Beim Kinderschützenfest der Siedler holte er den Styroporvogel mit dem 115. Wurf herunter. Zu seiner Königin erkor der Neunjährige Luisa Pütter, zu Ehrendamen er-

nannte er Pauline Kremer und Mia Pawusch.

Zunächst stand ein Familienausflug auf dem Programm, bei dem es während des Geocachings auf moderne Schatzsuche ging. Bei diesem Wettbewerb sicherte sich laut Pressemitteilung Familie Große-Erdmann den ersten Platz, gefolgt von Familie Haase und Familie Schäfer. Das traditionelle Lambertusspiel um die Pyramide verlegten die Organisatoren wegen des andauern-

den Regens kurzerhand ins Festzelt. Dann klang der Abend aus.

Neben dem Ringen um die Kinder-Königswürde stand am zweiten Festtag auch das

beliebte „Kochen mit Jürgen“ auf dem Plan. Unter der Leitung von Magda und Jürgen Haase zauberten die Kinder neben Vor- und Nachspeise als Hauptgang

Kartoffelsalat und Frikadellen auf die Teller. Nach der Proklamation gab es noch ein Kinderprogramm mit Glücksrad, Torwandschießen und Dosenwerfen.



Das neue Kinder-Königspaar, Nico Schäper und Luisa Pütter (Mitte), flankiert von den beiden Ehrendamen Pauline Kremer (l.) und Mia Pawusch.